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第５期 第５回 川口市自治基本条例運用推進委員会 会議録 

会議の名称 第５期 第５回 川口市自治基本条例運用推進委員会

開催日時 平成２６年７月１日（火）午後６時３０分から午後７時１０分

開催場所 中央ふれあい館 特別会議室

出 席 者

（委員長）齋藤委員長 （副委員長）田村副委員長

（委 員）稲川委員、松本委員、浅見委員、草野委員、後藤委員

     小林委員、竹本委員、石井委員、吉岡委員、高野委員

会議内容

（傍聴について） 

○ 開 会 

○ 議 事 

 （１）答申素案ついて 

○ その他 

○ 閉 会 

会議資料

１ 次第

２ 席次表

３ 答申素案（事前送付）

４ 前回の会議録（確定版）

※自治基本条例のパンフレットと手引き

発言内容

○ 開 会（午後６時３０分） 

事務局 

それではただいまより、第５期第５回川口市自治基本条例運用推進委

員会を開会する。

本日欠席は１名と、1 名から遅れる旨の連絡があったが、出席委員は
半数以上のため、この会議は成立している。

これより、傍聴者希望者３名に入室をしていただく。

では、はじめに本日の資料を確認したい。 

机上配付してあるのは次第、席次表、前回の会議録の完成版、事前に

送付した答申素案、以上の４点である。資料について過不足はないか。

－ 資料の過不足なしの声 － 

 本日の議事については、次第に従って進めたい。ここからの進行は、

委員長にお願いしたい。 
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○ 議 事 

委員長

それでは議題のとおり進めたい。

本日は事前に送付した答申素案の確認のみとしたい。

 前回、おおむね内容の確定はしたものの、指摘箇所が多くあったことか

ら、その部分を修正した上で事前に送付をさせてもらった。

 はじめに私から修正箇所の概要を述べたい。

 自治基本条例の見直しの可否についての記述は、関係条例の制定年月日

をそれぞれ明記し、条例体系が整ってから日が浅く、条例の改正について

は現段階で必要ないと判断した理由を明記した。

 次に、三 本委員会の在り方についての記述で、自治基本条例の理念的

な性格からすると、その運用の評価には一定の期間を有すること、また、

短期的、長期的課題のいずれにも対応するためには任期 4年程度の期間が
必要であり、4 年の根拠は市長や議員の任期を参酌した旨の説明を加え、
最後にその他としたところは「おわりに」で残し、記述内容は自治基本条

例の市民への周知方法や、委員会の自発的な課題発見と提言方法などの必

要性を記述した。

 以上が今回の修正点の概要である。

 なお、本日欠席の小山委員からは、答申素案の修正箇所はなし、素案の

とおりで良いとの回答をいただいている。

 それでは、あらためて一人ひとりから意見をもらいたいと思う。

委員４名から

答申素案の記述のとおりで良し、修正箇所はなし。

委員

 ４をおわりにとして記述を変更しているが非常によくまとまっていると

思う。このとおりで良い。

委員

 同じく前回指摘させていただいた最後の部分も修正されているので、こ

の案で良い。

委員

 最後の記述で、「今後、議論を進めたいと考えます。」という結びに多少
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違和感がある。

例えば、「本委員会として進めたい。」など明確にした方が良いのではな

いか。

委員

 ただいまの意見と同じく、言い切りにした方が良いと考える。

委員

 修正箇所は特になし。この案で良い。

委員長

 一通り意見を聴いたところ、修正したほうが良いという箇所については

最後の記述になるかと思う。確かに「考えます。」で結んでしまうと弱いと

言えば弱いかもしれない。何か意見等はあるのか。

委員

 「進めて参りたい。」または「進めます」とはっきり言いきったらどうか。

委員長

 それでは「進めて参ります」にしたいと思う。あわせて、主体をはっき

りさせる意味では「本委員会として」という記述も加えたいと思う。

 記述についてはこれで良いか。

－ 委員から良しの声 － 

委員長

 では、この部分についてはそのように変え、「本委員会として今後議論を

進めて参ります。」にしたい。

 この他の軽微な誤字の修正等については、正副委員長一任でお願いをし

たい。

 では、本日の資料の答申素案を答申内容として、事務局と市長の日程を

調整したうえで、7月上旬に市長に渡したい。
議題は以上となる。

他になければ、その他で事務局から今後の日程についてお願いしたい。

－ 委員からなしの声 － 
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○その他

今後のスケジュールについて

事務局

それでは次回の日程を本日のうちに調整していただきたい。

ただいま承認をいただいた答申は、前回も説明したとおり正副委員長と

市長の日程を調整し、7月上旬に市長に渡したいと考えている。
答申内容の写しは、委員の皆様にも送付し、市のホームページでも公開

したい。

その後、任期 4年の使い方について、今期の振り返りのような流れで、
最終回の委員会を開催したい。

開催時期については、2 年目委員の任期が１１月末で終了となるため、
できれば１０月中に開催したいと考えている。

 日程の調整は委員長にお願いしたい。

委員長

 ただいまの事務局の説明のとおり、次回日程を調整させていただきたい。

少し先の予定になるため、事前に正副委員長で日程を調整させていただき、

１０月２４日（金）で開催したいと考えているがどうか。

－ 委員から良しの声 － 

委員長

 それでは、１０月２４日（金）でお願いしたい。開始時間は同様とし、

会場については事務局から後日通知をお願いしたい。

事務局

 それでは会場は予約が取れ次第、あらためてお知らせしたい。

委員長

 事務局からその他で何かあるか。

事務局

 事務局からは特になし。
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○ 閉 会 

委員長

  他になければ、本日はこれで閉会とする。

（午後７時１０分） 

以上

次回日程
次 回 平成２６年１０月２４日（金）午後６時３０分から

    キュポ・ラ Ｍ4階 会議室１・２号（予定）


